



みつは

笠間市立友部中学校
学校だより 第51号
令和6年12月10日(火)
みんなで取り組もう3あッブ
あいさつ あとあしまつ ありがとう

1年生 市永久歯対策事業

12月4日(水)1年生は市の永久歯対策事業として、ブラッシング指導が行われました。指導者として、市保健センターの歯科衛生士3名の方が担当していただきました。むし歯歯周病についてのお話、ブラッシング指導、デンタルフロスの使い方など実技を交える指導で、自らむし歯の予防に取り組む態度が身に付けられました。



2年生 健康集会



12月5日(木)2年生の健康集会が行われ、県立中央病院の医療教育モデル事業の一環として救急医療について学習をしました。県立中央病院からは循環器内科部長の武安先生、看護師さんから救急医療の大切さを教わりました。また、笠間消防署員の方も、あっぱくんの使い方等の指導・助言をいただき、応急処置の疑似体験をしました。今年は、体育館で実施することができ、緊急事態に対する態度や知識を身に付けることができました。

1年生 がん教育

生徒指導訪問



9日(月)1年生は医療教育モデル事業の一つとして、県立中央病院の消化器内科部長の天貝先生から「今から始めるがん予防」のお話を聞きました。がんについての正しい知識と日常生活のあり方、早期発見・早期治療の大切さなど理解を深めました。

10日(火)生徒指導訪問があり、県と市の教育委員会よりお客様が来校し授業参観と懇談を行いました。学校における生徒指導の課題(不登校、いじめ、問題行動など)について未然防止対策やその対応についてご指導・ご助言をいただきました。授業参観では、生徒が主体的な活動が目立つ授業であったと高評価をいただきました。